

Reflexiones sobre la colaboración

Sería falso afirmar que llegar a esta colaboración de educadores de la Misericordia destacados y encargados de la enormidad de escribir un plan de estudios nacional para los departamentos de inglés y de estudios sociales no fuera poco estresante e intimidante. Pero, con más de 70 años combinados de educación católica y específicamente educación de la Misericordia, sabíamos que podríamos confiar tanto en la sabiduría como en las nuevas ideas de cada uno. La clave de nuestra colaboración fue la honestidad, el respeto, la mentalidad abierta y el valor de la convicción.

El rango de personalidades, vocaciones, y experiencias de la vida fue verdaderamente un microcosmos de la sociedad estadounidense. Hombres, mujeres, jóvenes, jóvenes de corazón, todos nos desafiamos a no solo tolerar sino a comprender profundamente los puntos de vista contrarios a los nuestros. El factor rector fue siempre la Misericordia. En este tiempo intensivo se logró tener una sinergia; la suma fue más que las partes aportadas. Es nuestra oración que disfruten los frutos de nuestra labor tanto como o aun más que nosotros mientras lo creamos.

Que Dios los bendiga